
REQUERIMENTO N° 669/07 
De Informações 

 

“Sobre situação atual de trabalho  
das monitoras das creches 
municipais”. 

 

Considerando-se que, muitas monitoras exercem sua função 
nas creches municipais de Santa Bárbara d’Oeste, e  

Considerando-se ainda que, há reclamação por parte das 
mesmas, devido aos salários baixos, não compatíveis com a função; 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 

1-Quantas monitoras estão exercendo a função em nosso Município? 
Justificar.  
 
2- Quantas monitoras são contratadas pela Prefeitura por ano? Justificar.  

 
3-Quantas crianças de berçário ficam para cada monitora? Justificar.   

 
4- Qual o piso salarial de cada monitora? E quais os benefícios, que cada 

uma recebe? Justificar. 
 
5-Qual a carga horária de cada monitora? Justificar. 
 

6- As monitoras são concursadas ou seletivas? Ou existe trabalhando no 
mesmo local, os dois gêneros? Justificar.  
  
7-Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


